



El Ayuntamiento de Piedrabuena organiza varias actividades para que no se pierda la ilusión por la Fiesta de Cruces y Mayos

Por segundo año no podrá celebrarse este festejo de Interés Turístico Regional debido a la Covid19, y se han programado acciones virtuales y otras alternativas

Texto y Fotos: Lanza

El Ayuntamiento de Piedrabuena prepara una programación cultural con motivo de sus Cruces y Mayos, Fiesta de Interés Turístico Regional, que no podrán celebrarse por segundo año consecutivo debido a las medidas sanitarias por la Covid19.

“En circunstancias normales, Piedrabuena estaría ultimando los preparativos de una de sus fiestas más queridas, Cruces y Mayos. Ya son dos años los que hemos tenido que suspender esta fiesta, pero a pesar de ello desde el Ayuntamiento no queremos que se pierda la ilusión por esta tradición tan arraigada entre por los piedrabueneros y piedrabueneras, así como por visitantes de toda España, que venían hasta nuestro pueblo para disfrutar de las maravillas que crean nuestras peñas”, dice la concejala de Cultura, Isabel Herrera.

Herrera añade como “desde el Ayuntamiento estamos preparando pequeñas cruces que se po-

drán visitar al aire libre desde el día 2 al 15 de Mayo. Además, en la medianoche del 30 de abril al 1 de Mayo se podrá escuchar el canto de los mayeros a través de potentes altavoces que estarán repartidos por las calles de Piedrabuena. Nuestro deseo es que este año sea el último en el que no podamos disfrutar del olor y de la belleza que transmiten nuestras cruces y del bello canto de nuestros mayeros”.

También, se ha programado un Concurso de Migas Virtual, organizado por la Asociación Juvenil Somos Así Destayike. Se trata de pasarlo bien y disfrutar de la gastronomía local sin aglomeraciones y en cumplimiento con las normas de prevención del #Covid.